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Le 28 juin 2018

Compte-rendu CHSCT du 28 juin 2018

Ont  participé  en  qualité  de  représentants  titulaires  de  FO DGFiP:  Céline  Lefèvre  et  Matthieu

Testart.

1. Approbation du PV du 12 mars 2018

Adopté à l’unanimité

2. Présentation résultats départementaux de l'observatoire interne des ministères économiques

et financiers

 cf Compte rendu CTL du 29 mai 2018

3. Points d'étape

➢ Une déclaration d’Accident de travail a été enregistrée depuis le dernier CHS-CT  hors des

locaux de la DDFIP (chute dans les escaliers) sans arrêt de travail

➢ Une fiche de signalement a été enregistrée. Elle n'a pas donné suite à l'envoi d’une lettre

de mise en garde à l’encontre de l’usager, car il  n'y a pas eu de menace à proprement

parler.

➢ Présentation du compte rendu d'exercice d'évacuation.

Cet exercice a eu lieu le 31 mai 2018 à la DDFIP de la Haute-Marne située rue Bouchardon.

38 agents étaient présents dans les locaux. Les conclusions sont satisfaisantes. Deux points

restent à améliorer :

- un troisième serre-file sera nécessaire au niveau 2

- les portes et fenêtres sont restées ouvertes. Une communication a été faite aux serre-files

sur la nécessité de fermer portes et fenêtre dans les zones d'évacuation.
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➢ L’Inspecteur santé et Sécurité au Travail (ISST) évoque deux visites qu’il a effectuées très

récemment et qui ne faisaient pas partie des points de l'ordre du jour !

- Trésorerie de Bourbonne les Bains 

L'ISST explique que le dossier technique Amiante et le rapport de vérification de l'état de

conservation  des  matériaux  n'ont  pas  été  transmis  à  la  DDFIP  par  le  propriétaire  (la

commune de Bourbonne). Il  semblerait également que des percements et des saignées

aient  été  effectués  sur  des  matériaux  contenant  de  l'amiante  lors  de  travaux  de

plomberie/chauffage.

Le  médecin de prévention  indique que,  si  la  présence d'amiante  est  avérée,  une fiche

d'attestation de présence des agents dans les locaux au moment des travaux devra être

portée à leur dossier si un problème de santé lié à l'amiante venait à se déclarer.

Question est posée sur la certitude de présence d'amiante, l'ISST répond qu'il s'agit d'un

diagnostic visuel mais que seul un prélèvement peut le garantir. Les éléments vont être

demandés à la commune de Bourbonne les Bains.

FO s'interroge sur le calendrier de présentation de ce rapport, qui tombe à point nommé à

l'annonce de la fermeture de la trésorerie de Bourbonne les Bains, d'autant plus que ce

point n'est pas à l'ordre du jour et que les pièces n'ont pas été transmises aux membres du

CHSCT.

Trésorerie de Bourmont     :

Rien de particulier n'a été présenté. 

Présentation du rapport de visite de la Trésorerie de Prauthoy (prévue à l'ordre du jour)

Dans le  rapport,  figurent  les  constatations de l’ISST,  ses  recommandations  et  les  suites

données par l’administration.

L'ISST n'a pas relevé de souci particulier sur ce site, hormis l'absence de dossier technique

amiante  qui  devra  être  fourni  par  le  bailleur.  Contrairement  à  Bourbonne,  cela  pose

beaucoup moins de problème !

➢ Le  médecin  de  prévention  indique  qu'elle  poursuit  ses  visites  médicales  et  qu'elle  va

prochainement organiser des visites de sites. Des visites conjointes sont envisagées avec

l'ISST et l'assistante sociale.
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4. Réorganisation de services

➢ Création du pôle de contrôle unifié

- Le sujet a déjà été abordé en CT le 27 juin 2018 (cf compte-rendu). La direction s'engage à

laisser les agents en poste sur leur filière d'origine. Si de nouveaux arrivants sont affectés

dans  ce  service,  ils  seront  positionnés  soit  en  filière  personnelle  soit  en  filière

professionnelle et pourront, s'ils le souhaitent, croiser leur compétence. Mais il n'y aura

aucune obligation.

- déménagement du PCU à la cité administrative :

Le déménagement est prévu avant la fin de l'année. Les agents ont été associés au projet et

ont transmis leur proposition d'aménagement à la direction. Ils occuperont, l'ancien bureau

de l'enregistrement, l'actuelle infirmerie et les locaux d'archive du SIE au 1er étage. 

La BCR et la BRV occuperont quant à eux, les anciens bureaux de la Fiscalité Immobilière.

Concernant  l'accueil  sur  rendez-vous,  ils  devraient à terme utiliser  les boxes au rez-de-

chaussée.

POUR ABSTENTION CONTRE
FO DGFIP 2
SOLIDAIRES 1
CFDT 1

FO a voté contre car il dénonce la politique de restructuration de la DGFIP .

➢ Création du SFACT de Langres

- Le sujet a également été abordé en CT le 27 juin 2018 (cf compte-rendu).

FO interpelle la direction sur  la précipitation à créer ce SFACT et ajoutent que les agents

sont inquiets. De plus, le choix de la mise en place d'une formation en août à destination

des collègues de la trésorerie et d'équipiers de l'EDR est en complète inadéquation avec

l'agenda des congés des agents concernés.

FO ajoute que les départs de l'adjointe et du chef de service va mettre en difficulté la

trésorerie avec la mise en place du SFACT. 

Le Directeur adjoint répond, que suite à la réunion qu'il a eu hier avec l'équipe, les agents

semblent rassurés. Concernant la formation prévue fin août, 4 agents sur 5 pourront y

participer.

FO restera vigilants sur les conditions de travail des collègues du SFACT .
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POUR ABSTENTION CONTRE
FO DGFIP 2
SOLIDAIRES 1
CFDT 1

FO vote contre et s'interroge sur le devenir de la séparation ordonnateur-comptable.

5. Projets immobiliers

➢ déménagement du PCU (voir point 4)

POUR ABSTENTION CONTRE
FO DGFIP 2
SOLIDAIRES 1
CFDT 1

➢ Réaménagement  du  CDFIP  de  Saint-Dizier  pour  accueillir  la  trésorerie  Saint-Dizier

établissements hospitaliers

Le déménagement est prévue en fin d'année.
Les  collègues du SIE  devront  s'installer  temporairement au 1er  étage dans le  cadre  du
désamiantage.
Le bail de la trésorerie Saint Dizier Ets hospitaliers a été prolongé.

POUR ABSTENTION CONTRE
FO DGFIP 2
SOLIDAIRES 1
CFDT 1

FO s’est abstenu car, même si la nouvelle organisation a fait suite à une consultation des agents, il

n’en demeure pas moins que l’implantation de la nouvelle structure ne relève pas de la volonté de

ceux-ci . 

6. Visites de site du CHSCT

➢ une délégation du CHST a effectué une visite de la rue Bouchardon le 10 avril 2018. Ce

rapport sera mis en ligne sur Ulysse très prochainement.

 (ulysse 52/vie-pratique/conditions de vie au travail/chs-ct)

➢ Une visite des sites de Prauthoy et Chalindrey est prévue fin septembre.

7. Exercice budgétaire 2018

La dotation globale est de 35 368 euros. 

La quasi-totalité du budget est déjà engagée.

Une formation recyclage Sauveteur Secouriste du Travail  (SST) devrait être reportée à 2019. La

formation SST initiale semble intéresser un certain nombre d'agents.
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POUR ABSTENTION CONTRE
FO DGFIP 2
SOLIDAIRES 1
CFDT 1

FO s'abstient car le budget n'est pas suffisant pour répondre aux demandes.

“ Si celui qui lutte peut perdre, celui qui ne lutte pas a déjà perdu ”

Bertolt Brecht
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